

NEWS



[„Was bewegt Dich? Lass es uns wissen!“](#)

Jetzt bei der großen Meinungsumfrage unter jungen Menschen im Ostalbkreis mitmachen

16.11.2020 | Was bewegt junge Menschen in der Region? Wie soll der Ostalbkreis in Zukunft aussehen? Und wie verändert Corona unseren Alltag? Wir wollen es wissen! Gemeinsam mit der Schwäbischen Post, der Gmünder Tagespost und dem Bildungsbüro des Landratsamt Ostalbkreis hat die Hochschule Aalen eine große Meinungsumfrage unter jungen Leuten gestartet.

Jugendliche und Erwachsene von 14 bis 39 Jahren können teilnehmen und gemeinsam was bewegen. Ziel der Studie ist es, die Zukunft aus Sicht der jungen Generation auf der Ostalb zu planen und gestalten. Unterstützt werden die durchführenden Unternehmen und Institutionen dabei von Jugendforscher Simon Schnetzer, der seit 2010 bereits Studien unter dem Titel „Junge Deutsche“ durchführt.

Hier geht es direkt zur großen Meinungsumfrage 2021 mit dem Titel „Was bewegt Dich? Lass es uns wissen!“. Die Umfrage dauert rund 15 Minuten. Unter allen Teilnehmenden wird ein iPad 32 GB WiFi im Wert von rund 369Euro verlost.